



Changement climatique et inégalités : Anne Hidalgo répond à l'invitation du Pape au Vatican

Anne Hidalgo, Maire de Paris, se rendra au Vatican le mardi 21 juillet pour participer, avec 50 Maires de grandes villes du monde entier, à une conférence sur l'esclavage moderne et le changement climatique. Elle y présentera les initiatives prises par Paris pour lutter contre les inégalités dans nos villes.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, participera mardi à la conférence sur l'esclavage moderne et le changement climatique au Vatican pour rappeler l'importance qu'accorde Paris à une société plus juste et plus durable. Elle réaffirmera le rôle majeur que doivent jouer les grandes villes dans ce combat, à l'heure où les populations les plus pauvres sont les premières victimes des phénomènes liés au dérèglement climatique mais aussi les premières frappées par les trafics.

Aux côtés notamment des Maires de New York, Rio de Janeiro, Vienne, Madrid ou Abidjan, la Maire de Paris signera la Déclaration finale qui réaffirme la nécessité de lutter contre le changement climatique, reconnaît le rôle inclusif des villes dans le développement durable et invite les Maires à mettre en œuvre des politiques audacieuses pour lutter contre la traite des êtres humains, l'esclavage moderne et l'exposition des plus vulnérables.

Anne Hidalgo sera accompagnée par son adjoint en charge des Relations internationales et de la Francophonie, Patrick Klugman.

Plusieurs temps forts marqueront cette Conférence :

Mardi 21 juillet

- 8h30** Ouverture de la Conférence sur l'esclavage moderne et le changement climatique
Académie pontificale des Sciences et des Sciences sociales, Casina Pio IV, Vatican
- 11h15** Audience collective avec le Pape François
- 11h45** Intervention d'Anne Hidalgo
- 17h45** Adoption de la Déclaration